
元気配信
元気とやる気のあなたに
よく私は、そんなに多くの事が短時間で出来ますねと言われる。
それは集中力を高めている為に、即断即決を行い、1つの事に長時間集中していないのだ。
優秀な設計事務所さんは、20分毎の単位で物事をやっていると聞いた事があるが、もともと長時間集中力を持続する事は、出来ないのだ。
会議などでも１つの議題で最高120分が適切ではないかと思っている。
短時間で集中力を高める事によって判断や迷いやロスが無くなると思っている。それはすぐやる事だ。
是非あなたも試してみて下さい。
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